
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1954 回 例会 2 月 12 日（水） 
卓話（3）「琵琶湖疏水について」

岡田一二三会員 
「カスタマーハラスメントについ

て」渡辺 俊介 会員 
担当：渡辺会員 岡田会員 

 

本日の予定 
第 1955 回 例会 2 月 19 日（水） 
卓話（4） 
「なぜ私がロータリーに入った

か」 
棚橋めぐみ 会員 
担当：小森会員 棚橋会員 

 

次回の予定 
第 1956 回 例会 3 月 5 日（水） 
玉野英美ガバナーエレクト来訪 
懇親会 
 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

 先週の５日は、定例理事会がありました。原

則として、第一水曜日は定例理事会を毎月開催

することになっています。その５日の水曜日の

定例理事会で承認されたことに、３月５日の第

一水曜日について、ボックスに入っている資料

に記載されているように 
①  例会変更とし、いつものお昼１２時３０分

に点鐘している例会を夕方の１８時００分

に点鐘し、玉野ガバナーエレクト来訪例会・

懇親会を都ホテルで開催する。 
②  この来訪懇親会については、岐阜北ロータ

リークラブの会員の負担分については、全額

をロータリークラブの負担とする。 
というのがあります。 
 来期の第４４期には、岐阜北ロータリークラ

ブから原尾勝ガバナー補佐が出ます。岐阜Ａグ
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2 月 平和構築と紛争予防月間                         

ループは、岐阜、岐阜長良川、岐阜西、岐阜中、

そして岐阜北の５ロータリークラブから成り立

っているグループです。 
これから推測されるのが、原則５年に１回は

岐阜北ロータリークラブからガバナー補佐を出

すことになります。ただ、今までの私の経験か

らいうと、ガバナーエレクトがガバナー補佐を

出す前年度の岐阜北ロータリークラブに来訪し

て、全会員を対象にした懇親会までを開催する

ことは、初めてのような気がします。 
 振り返れば第４１期にこんなことがありまし

た。地区大会に全員出席を目指して、登録料を

ロータリークラブの負担とする、ということで

す。この時の理事会の議事録を見ると「十数年

ぶりのＡグループよりのガバナーであり、ガバ

ナー所属クラブよりの要請もあり、全員登録と

する。登録料は、特別会計より支出する。」とな

っています。 
 本当に稀なことなので、登録料は、ロータリ

ークラブが負担しますから、会員の皆さん是非

出席してください、ということです。きっと、

いい思い出になると思います。 
よろしくお願いします。 



 

 

委員会・同好会報告事項 
                       

例会行事 
                       

 
                         

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

出席報告 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９５６回例会 ３月５日（水） 
ガバナーエレクト玉野英美様来訪・懇談会 
担当：クラブ奉仕委員会 

・岡田一二三：渡辺さん卓話よろしくお願いし

ます。 
・渡辺 俊介：本日卓話を担当させていただき

ありがとうございます。 
 

・プログラム委員会    岡田一二三 委員長 
例会変更 
① ３月５日の例会は、１８時からに変更 

（場所は都ホテル岐阜長良川） 
② ３月２６日の観桜例会を３月３１日に変更 
 
・会員増強委員会     岡田一二三 委員長 
３月１２日の夜間例会の案内 
 
・青少年奉仕委員会    湖山 浩行 委員長 
２６～２７年度 交換留学生の募集 
 
・クラブ奉仕委員会     原尾 勝 委員長 
３月５日 玉野ガバナーエレクト  例会訪問に

ついて 

会員数：30 名 
出席数：20／30 名 
出席率：66.67％ 
欠席者：10 名（出席免除 2 名） 

卓話「琵琶
び わ

湖
こ

疏水
そ す い

について」 
卓話者 岡田一二三 会員 

※卓話は岐阜北ロータリークラブ ホームページへ掲載

予定です。 

会報・広報 ２月担当 辻  博 

卓話「カスタマーハラスメントについて」 
卓話者 渡辺 俊介 会員 


